



Ganadores de las olimpiadas

Los estudiantes castellano-manchegos de Secundaria ganadores de las olimpiadas de Química, Matemática, Física, Informática y Biología que organiza la Universidad de Castilla-La Mancha re-

cibieron sus diplomas de manos de los vicerrectores de Comunicación, Coordinación y Adjunto al Rector, Francisco Alía; de Estudiantes, Carmen López; y del Campus de Ciudad Real y

Cooperación Cultural, Mairena Martín, respectivamente. Los tres felicitaron a los alumnos y les animaron a seguir esforzándose en su formación para así construirse un futuro mejor.

El "día grande" de los estudiantes se celebrará el 22 de octubre

Talavera de la Reina acogerá la próxima edición del Intercampus

Talavera de la Reina será la sede de la próxima edición del Intercampus, el "día grande" de los estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha, que se celebrará el 22 de octubre. Esta fiesta se presenta con interesantes novedades y con un programa atractivo, en el que destaca el concierto con La Fuga y varios grupos locales o la presencia de los creadores de la serie *Malviviendo*, producida de forma artesanal para Internet por un grupo de jóvenes en Sevilla y que se ha convertido en un verdadero fenómeno mediático. La relación de actividades incluye la actuación de un dj que ambientará la fiesta, que tendrá lugar en el Ferial de Talavera.

Paralelamente, los jóvenes podrán participar en distintas iniciativas deportivas y de ocio: simuladores, ro-códromo, tirolina, zona interactiva equipada con videoconsolas, fútbol o proyecciones. Los más atrevidos tendrán la posibilidad de hacer

puenting, con todas las medidas de seguridad.

El Intercampus será el colofón de la Semana Cultural que el Consejo de Representantes celebrará en los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo.

Entradas

Los organizadores del Intercampus han animado a los estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha a participar en esta fiesta y a comprar la entrada desde el día 5 de octubre en las delegaciones de estudiantes. Esta entrada incluye el transporte hasta Talavera de la Reina, la comida y la camiseta alusiva a la fiesta, que identifica a los estudiantes por campus. Esta iniciativa constituye una magnífica oportunidad para que los universitarios castellano-manchegos compartan un día de convivencia, independientemente del campus en el que realizan sus estudios.

Resultados de selectividad

Un total de 1.322 alumnos, de un conjunto de 1.739, superaron los exámenes de Selectividad en la convocatoria extraordinaria de septiembre en el distrito universitario de Castilla-La Mancha, lo que representa un índice de aprobados del 75,28%.

Prácticas de Trabajo Social

Veinticuatro alumnas de la Escuela Universitaria de Trabajo Social de Cuenca han participado en el Programa de Prácticas Externas Complementarias del centro durante el verano. Los alumnos beneficiarios han desarrollado su actividad en instituciones públicas y organizaciones que trabajan con colectivos de menores o discapacitados, entre otros.

Alumnos de Taiwan aprenden Español en la UCLM

Treinta y cinco alumnos de la Escuela de Lenguas de Wenzao de Taiwan realizaron un curso de Español en el Campus de Cuenca, dentro del programa de Español para Extranjeros. Además de la actividad reglada, los estudiantes tuvieron la oportunidad de introducirse en la cultura española.



Excelencia jurídica universitaria

Los estudiantes Nuria Cogolludo Menor, de Toledo; Juan Ramón Navas Glembotzky Laguna, de Ciudad Real; Alicia Vallez Donoro, de Ciudad Real; Laura Ferrón Rubio, de Ciudad Real, y Francisca Bojang Navarro, de Albacete, han resultado ganadores del I Certamen de Excelencia Jurídica Universitaria, convocado por la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y el despacho Cobo Serrano Abogados con el objetivo de reconocer el talento y fomentar el conocimiento de la ciencia jurídica en la región. En la imagen, los premiados, junto a la vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina Aranda; los decanos de las facultades de Derecho de Toledo y Ciudad Real, Pedro J. Carrasco y Juan Ramón de Páramo, y Diego Cobo Serrano.